

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Bogotá, 31 de octubre de 2025. Frente al caso del joven de 20 años que ingresó al servicio de urgencias del Hospital Chapinero, desde la Subred Norte nos permitimos informar que:

1. El día 31 de octubre ingresó paciente masculino en compañía de la Policía Nacional y un acompañante, con diagnóstico de trauma craneoencefálico severo.
2. Es valorado por el equipo médico de urgencias, quien decide traslado a servicio de alta complejidad en el Hospital Simón Bolívar.
3. El paciente es ingresado al servicio de neurocirugía y posterior atendido en la Unidad de Cuidados Intensivos, donde recibe atención interdisciplinaria especializada.
4. Durante su estancia en UCI el paciente entra en paro cardiorespiratorio y pese a las maniobras de reanimación realizada por el personal asistencial, se declara fallecido.

La Subred Norte expresa condolencias a sus familiares y está en disposición de suministrar la información requerida a las autoridades competentes.